

Date de publication Dimanche 16 septembre 2007 à 11:33:00 par colok
Catégorie Nouveautés

SONY arrête le développement des graveurs de DVD...

Source: [Slywall de Gravure-news](#) Le temps est venu pour [Sony](#) de passer aux choses sérieuses aussi a-t-il annoncé récemment l'abandon du développement et de la promotion des graveurs de DVD de salon au Japon pour tout miser sur la haute-définition, sur son Blu-ray. Cette annonce a été suivie de celle de quatre nouveaux modèles de graveurs blu-ray domestiques: Le BDZ-X90 destiné au home cinéma avec le support du HDMI 1.3, le BDZ-L70 destiné aux caméscopes HD et aux possesseurs des Handycam Sony et les BDZ-T50/T70 pour les consommateurs désirant l'enregistrement HD sans fioriture. [Lire la suite de l'article](#)

Billet issu du site internet Colok Traductions:

<https://www.colok-traductions.com>

URL du billet

<https://www.colok-traductions.com/index.php?op=billet&bid=868>